



# Nunavut Gazette

## Gazette du Nunavut

### Part II/Partie II

2024-05-31

Vol. 26, No.5/ Vol. 26, n°5

Registration No./ N° d'enregistrement	Name of Instrument/ Titre du texte	Page
R-013-2024	Grizzly Bear Harvesting Limit Order, repeal	51
R-013-2024	Arrêté établissant la limite à l'égard de la récolte du grizzli—Abrogation	51
R-014-2024	Designation for Qulliq Energy Corporation Regulations, repeal	52
R-014-2024	Règlement sur la désignation relative à la Société d'énergie Qulliq—Abrogation	52
R-015-2024	Kitikmeot Tugliq Limited Partnership Exemption Order	53
R-015-2024	Arrêté sur l'exemption accordée à la Kitikmeot Tugliq Unlimited Partnership	54



---

---

REGULATIONS / RÈGLEMENTS

---

---

**WILDLIFE ACT**

R-013-2024

Registered with the Chief Legislative Counsel  
2024-05-14

**GRIZZLY BEAR HARVESTING LIMIT ORDER, repeal**

The Minister, under section 121 of the *Wildlife Act* and every enabling power, repeals the *Grizzly Bear Harvesting Limit Order*, R.Nu. R-002-2018.

**LOI SUR LA FAUNE ET LA FLORE**

R-013-2024

Enregistré auprès du premier conseiller législatif  
2024-05-14

**ARRÊTÉ ÉTABLISSANT LA LIMITE À L'ÉGARD DE  
LA RÉCOLTE DU GRIZZLI—Abrogation**

En vertu de l'article 121 de la *Loi sur la faune et la flore* et de tout pouvoir habilitant, le ministre abroge l'*Arrêté établissant la limite à l'égard de la récolte du grizzli*, R.Nun. R-002-2018.

**PUBLIC SERVICE ACT**

R-014-2024

Registered with the Chief Legislative Council

2024-05-17

**DESIGNATION FOR QULLIQ ENERGY CORPORATION REGULATIONS, repeal**

The Commissioner in Executive Council, on the recommendation of the Minister, under section 84 of the *Public Service Act* and every enabling power, repeals the *Designation for Qulliq Energy Corporation Regulations*.

**LOI SUR LA FONCTION PUBLIQUE**

R-014-2024

Enregistré auprès du premier conseiller législatif

2024-05-17

**RÈGLEMENT SUR LA DÉSIGNATION RELATIVE À LA SOCIÉTÉ D'ÉNERGIE  
QULLIQ—Abrogation**

Sur la recommandation du ministre, en vertu de l'article 84 de la *Loi sur la fonction publique* et de tout pouvoir habilitant, la commissaire en Conseil exécutif abroge le *Règlement sur la désignation relative à la Société d'énergie Qulliq*.

**QULLIQ ENERGY CORPORATION ACT**

R-015-2024

Registered with the Chief Legislative Counsel

2024-05-28

**KITIKMEOT TUGLIQ LIMITED PARTNERSHIP EXEMPTION ORDER**

WHEREAS the Qulliq Energy Corporation supports and encourages the success of the renewable wind energy project for the Hope Bay gold mine project;

AND WHEREAS the Minister is of the opinion that granting an exemption for the renewable wind energy project does not significantly detract from the role of the Qulliq Energy Corporation;

The Minister, under section 5.1 of the *Qulliq Energy Corporation Act*, R.S.N.W.T. 1988,c.N-2, and every enabling power, makes the annexed *Kitikmeot Tugliq Limited Partnership Exemption Order*.

1. The general partners of the Kitikmeot Tugliq Limited Partnership are authorized to engage in the retail supply of power generated by wind energy to Agnico Eagle Mines Limited for its Hope Bay gold mine project.
2. This exemption order expires five years after the day it is registered by the Chief Legislative Counsel under the *Legislation Act*.

**LOI SUR LA SOCIÉTÉ D'ÉNERGIE QULLIQ**

R-015-2024

Enregistré auprès du premier conseiller législatif

2024-05-28

**ARRÊTÉ SUR L'EXEMPTION ACCORDÉE À  
LA KITIKMEOT TUGLIQ LIMITED PARTNERSHIP**

Attendu :

que la Société d'énergie Qulliq appuie et encourage le succès du projet d'énergie renouvelable dans le secteur éolien pour le projet de la mine aurifère de Hope Bay;

que le ministre est d'avis que l'accord de l'exemption pour le projet d'énergie renouvelable dans le secteur éolien ne nuira pas de façon importante au rôle de la Société d'énergie Qulliq;

en vertu de l'article 5.1 de la *Loi sur la société d'énergie Qulliq*, L.R.T.N.-O. 1988, ch. N-2, et de tout pouvoir habilitant, le ministre prend l'*Arrêté sur l'exemption accordée à la Kitikmeot Tugliq Limited Partnership*, ci-après.

1. Les commandités de la Kitikmeot Tugliq Limited Partnership peuvent se livrer à la fourniture d'énergie au détail générée par l'énergie éolienne destinée au projet de la mine aurifère de Hope Bay exploitée par Agnico Eagle Mines Limited.
2. Le présent arrêté d'exemption expire cinq ans après la date de son enregistrement par le premier conseiller législatif en vertu de la *Loi sur la législation*.